

[Video] Encuentran miles de plantas de marihuana en seis canchas de cultivo en sector Huaquén

Personal de la sección OS7 de Carabineros de San Felipe logró encontrar en las últimas horas un gran cultivo de marihuana en el sector Huaquén de Los Molles, en la comuna de La Ligua.

El personal especializado encontró un total de seis canchas artesanales de cultivo con cerca de 3 mil plantas de cannabis las cuales contaban con cierre perimetral de arbustos y con sistema de riego por goteo.

Anuncio Patrocinado

Fue así como el personal policial logró incautar un total de 2.783 plantas de cannabis sativa de 0.20 a 2.50 metros de altura.

El fiscal de turno solicitó orden de incineración, y se remitió una muestra al Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota. Asimismo, se tomó contacto con personal de Conaf, quienes tomaron conocimiento de la incineración de plantas en el lugar.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/02/VID-20210212-WA0015.mp4>

[Video] Encuentran miles de plantas de marihuana en seis canchas de cultivo en sector Huaquén



[Video] Encuentran miles de plantas de marihuana en seis canchas de cultivo en sector Huaquén



y tú, ¿qué opinas?